



## Le Général appelle à agir



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

### **Culte de bienvenue émouvant pour le nouveau Chef de l'Armée du Salut internationale, à Londres.**

Le 23 septembre dernier, le Général Brian Peddle nous a présenté une vision claire et exigeante de l'Armée du Salut. Lors de son culte de bienvenue, au William Booth College à Londres, il a appelé les personnes présentes – et les plus de 10 000 personnes qui suivaient la manifestation en flux direct sur Internet – « à être l'Armée du Salut, telle que Dieu en a besoin au 21<sup>e</sup> siècle. »

Lors d'un culte, contenant beaucoup de réflexions, le moment le plus émouvant a été celui lors duquel le Général et la commissaire Rosalie Peddle (Présidente mondiale des Ministères Féminins) se sont agenouillés sur le banc de la grâce. Le Général a invité l'assemblée à en faire de même et à se consacrer au service de Dieu.

Le Chef d'état-major (le commissaire Lyndon Buckingham) a salué de nombreux anciens Chefs de l'Armée du Salut internationale ainsi que de nombreux Chefs de Territoire, qui s'étaient précédemment réunis pour une réunion. Il a également salué les nombreuses personnes dans de nombreux pays qui suivaient le culte en ligne et s'est exprimé ainsi : « Nous sommes tous unis sur la terre entière en raison de l'amour de Jésus ».

Le Général a débuté son discours en affirmant sa certitude que Dieu plaçait sa bénédiction sur l'Armée du Salut. Et il a ajouté deux convictions : d'une part, que le monde avait besoin de l'Armée du Salut et, d'autre part, que ce monde méritait une Armée du Salut habitée par l'Esprit saint.

Il a aussi présenté son appel à l'Armée du Salut : l'appel au service. Avec les sujets « soit prêt », « soit engagé » et « accepte la responsabilité », il a expliqué aux participants rassemblés dans la salle et aux milliers de spectateurs en ligne : « Dieu nous appelle à être prêts à accomplir sa mission, à nous engager à l'endroit où il nous a placés ou à l'endroit où il nous envoie. ». Et les salutistes et amis de l'Armée du Salut devraient accepter la responsabilité, afin d'accomplir la mission de Dieu, même si cela est personnellement exigeant.

En guise de conclusion, le Général a confirmé « J'entends l'appel simple "Fais quelque chose" ». Mais cela ne suffirait pas si seul le Général faisait quelque chose, « pour cela, il faudrait une armée » a-t-il ajouté, « et imaginez-vous cela – nous en avons une ! »

### **Auteur**

La Rédaction / Salvation Army IHQ

### **Publié le**

26.9.2018